

# Gantz es ist noch nicht vorbei

Von Nishi-kun

## Kapitel 1: Ein neuer Morgen ist angebrochen

Tai war ein ganz gewöhnlicher Oberschüler, der zwar nicht so beliebt war, aber auch nicht vom jeden gehasst. Seine Noten waren durchschnittlich und sein Leben war eigentlich ziemlich normal. Doch an diesem Tag sollte sich alles ändern und sein ganzes Leben auf den Kopf gestellt werden. „Man der Zug hat schon 15 Minuten Verspätung“ nörgelte ein Mädchen, das neben Tai am fast menschenleeren Bahnhof stand. Es war Abend, doch die meisten Leute arbeiteten noch, so dass um diese Uhrzeit der Bahnhof immer recht leer war. „Man nörgel nicht rum, Karin. Es ist deine Schuld das wir den Zug verpasst haben“, meinte Tai, ein recht großer Junge im Alter von 16 oder 17. „Nun können wir es nicht mehr ändern“, meinte eine dritte Person die ebenfalls neben Tai stand. „Ja, du hast wohl recht, Ryu“ sagte Tai und schaute dann auf die Uhr. „Da kommt die Bahn“, sagte Karin. „Na endlich, das wurde ja auch Zeit“ sagte Tai und stieg dann mit den zweien in den Zug. Der Wagon, in dem sie saßen, war recht leer. Doch gerade als der Zug bei der nächsten Station die Tür öffnete, kam ein Mann hereingerannt, der eine Pistole in der Hand hatte. Ohne ein Wort fing er an zu schießen. Tai sah nur, dass die Polizei hinterhergerannt kam, bevor ihm schwarz vor Augen wurde. Auch Ryu und Karin hatte es erwischt.

Normalerweise müssten sie Tod sein, doch kurz darauf wachte er wieder auf. Doch lag er nicht im Krankenhaus oder war nun im Himmel. Tai und seine zwei Freunde befanden sich in einem Raum, der fast leer war. Nur vier weitere Leute befanden sich im Raum und in der Mitte des Raumes stand eine große schwarze Kugel. „Wo sind wir“, fragte Tai, der langsam realisierte, dass sie scheinbar noch lebten. Nun war sein Blick auch wieder richtig klar und er erkannte die vier Leute. Es war eine junge Frau, ein alter Mann, ein Feuerwehrmann und ein Junge in Tais Alter mit Brille. Der Brillentyp schaute die drei Neuen an. „Noch mehr“, sagte er, fügte aber hinzu „Du willst wissen wo du hier bist. Du bist bei Gantz. Doch bevor ich weiter erkläre, stellen wir uns doch erstmal vor.“, meinte er. „Dieser Raum ist unheimlich“, meinte Karin, die sich auch mal wieder zu Wort meldete. „Stimmt, hier ist irgendetwas seltsam“, meldete sich jetzt Ryu zu Wort. „Doch der Brillentyp scheint irgendetwas zu wissen, was mit uns passiert ist“, fügte Ryu hinzu. „Er meinte das wir nicht Tod wären und das wir von der schwarzen Kugel losgeschickt werden, um Aliens zu töten“, meinte die junge Frau. „Also ich bin Kai, 19 Jahre alt und Schüler. Nun sind sie dran“, sagte er zu der jungen Frau. „Ok, ich bin Ai Furude, 23 Jahre alt und Hausfrau“, nun schaute sie zu dem alten Mann. „Ich bin Satoshi Oromuka, 75 Jahre alt, fühle mich aber wie 20.“ „Ich bin Kouta Mekumara, 35 Jahre alt und von Beruf Feuerwehrmann“, sagte der Feuerwehrmann.

Nun waren die drei dran, die gerade eben in den Raum gekommen waren. „Karin

Nutuki, 17 Jahre alt und Schülerin“, sagte sie. „Ryu Aizawa, 17 Jahre alt und Schüler“, stellte er sich vor. „Ok, und nun ich. Tai Mudo, 18 Jahre alt und Schüler“, als er dann ausgesprochen hatte, ertönte eine Morgengymnastikmusik, die von der Kugel kam, da auf dieser auf einmal der Text erschien.

Ein neuer Morgen ist angebrochen.

Ein Morgen voller Hoffnung.

Die Freude im Herzen wird durch die Sonne erhellt.

Sieh hinauf in den blauen Himmel.

Durch die Stimme des Radios.

Wird das gesunde Herz erfreut.

Wir füllen die Lungen mit diesem frischen Wind.

Eins, zwei, drei auf geht's

Danach erschien auf der Kugel wieder etwas Geschriebenes:

Euer Leben ist nun vorbei ihr Bastarde,  
was mit eurem neuen Leben geschieht, entscheide ich.

Das nächste Mal: das Missions Ziel wird bekannt gegeben und die Jagd beginnt

So das war das erste Kapitel meiner Gantz FF.  
Ich hoffe es hat euch gefallen